

Le journal de bord de l'Etoile

Mardi 31 mai 2011

« L'aventure méditerranéenne »

Source : Marine nationale

L'Etoile a quitté le port de Brest hier matin pour sa campagne estivale 2011 qui l'emmènera jusqu'à Livourne en Italie, après plusieurs escales prévues en Espagne (Marin, Carthagène, Barcelone, Ibiza), en France (St Jean Cap Ferrat, Cannes, Nice, St Tropez, Toulon, Marseille), à Monaco et au Portugal (Lisbonne).

L'objectif de cette campagne 2011 d'une durée de 2 mois et demi, sera non seulement de poursuivre notre mission de représentation de la France et de la Marine à l'étranger, mais également de transmettre les savoirs et d'échanger avec les élèves d'écoles navales espagnoles, portugaises et Italiennes.

Aux seize hommes composant l'équipage permanent de l'Etoile se sont joints des réservistes, élèves de la Marine Marchande, élèves officiers VOA et des membres de l'Association des Amis des Grand Voiliers, portant ainsi le nombre total de l'équipage de l'Etoile à 23 embarqués.

Si les conditions de navigation se maintiennent nous devrions arriver à Marin (Espagne), notre première escale, le Mercredi 1er juin.